

IMPORTANT – Informations légales (English below)

Pour favoriser la participation en classe, vos enseignant-e-s peuvent utiliser une application de vote proposée par la société Turning Technologies LLC.

Les résultats des votes sont collectés par Turning Technologies LLC et transmis en temps réel sur l'ordinateur de votre enseignant-e. Ils ne sont pas utilisés pour évaluer un étudiant en particulier.

Vous pouvez utiliser à votre choix le site web, l'application pour téléphone portable, ou le boîtier mis à votre disposition. **Il est primordial que l'application ou le site soit utilisé sans identification (en mode invité exclusivement).**

Des garanties ont en outre été obtenues de la société Turning Technologies LLC qui intervient comme sous-traitant et n'utilise pas de données personnelles dans son propre intérêt. Les données transmises lors de l'utilisation de cet application peuvent être traitées à l'étranger, y compris aux USA.

Si vous choisissez de vous identifier, vous le faites alors sous votre propre responsabilité et vous entrez alors dans une relation contractuelle directe avec Turning Technologies LLC sur laquelle l'EPFL n'a pas de maîtrise. Les garanties spécifiques obtenues par l'EPFL risquent de ne plus s'appliquer.

IMPORTANT – Informations légales

In order to encourage active engagement with the course material, your teachers might use the clicker system offered by a company called Turning Technologies.

Clicker votes in class are collected by Turning Technologies and transmitted live to the computer of the teacher. These votes are not used to grade students.

You choose whether you wish to use the Turning Technologies website, smartphone app or a hardware clicker. **It is essential that if you use the website or the smartphone app, you do so in guest mode(i.e., without providing any identifying information).**

EPFLs contact with Turning Technologies means that the data produced can only be used for the purpose of promoting active engagement in this class. Turning Technologies has contracted not to re-use this data for any other purpose.

If you choose to identify yourself, you do so at your own risk and you then enter into a direct contractual relationship with Turning Technologies over which EPFL has no control. The specific guarantees obtained by the EPFL may no longer apply.